



Montréal va bouger au rythme de Quartiers Danses du 11 au 22 septembre !

MONTRÉAL, 12 juin 2013 – Le festival *Quartiers Danses* revient du **11 au 22 septembre 2013** pour une **11e édition** haute en couleur ! Cette année, *Quartiers Danses* présente **50 représentations inédites, avec 33 chorégraphes – dont 16 établis, 12 de la relève et cinq internationaux – dans 20 endroits et huit quartiers de Montréal** tels que la place des Festivals du Quartier des Spectacles, les promenades Ontario et Wellington, le parvis de l'église Sainte-Cécile, l'Esplanade du Parc olympique, la sortie du métro Saint-Michel et bien d'autres encore ! *Quartiers Danses* investit aussi le Monument-National, les maisons de la culture et le Musée des beaux-arts de Montréal. Mais voici, dès aujourd'hui, le dévoilement d'une partie de la programmation !

Quartiers Danses toujours plus proche des publics

À l'image de Montréal, ville dynamique et animée, *Quartiers Danses* continue d'investir les lieux urbains tant traditionnels qu'inusités et offre la possibilité de voir des représentations extérieures variées et gratuites en matinée, à l'heure du dîner et en formule 5 à 7. Les spectateurs seront ainsi surpris par la diversité esthétique de cet art vivant qui s'offrira à eux. Ce sera enfin l'occasion pour les habitants de Montréal de redécouvrir ses quartiers sous un angle dansant des plus accessible et convivial.

Une programmation riche et variée

Du 11 au 22 septembre prochains, plus d'une trentaine de compagnies et artistes locaux, nationaux et internationaux dévoileront leurs nouvelles créations dans plusieurs quartiers de Montréal. Grâce à cette diversité de

chorégraphes, *Quartiers Danses* pose un regard élargi sur les esthétismes de la danse contemporaine afin de toucher, voire de séduire, le regard des spectateurs. *Quartiers Danses* est heureux de présenter une vitrine composée d'artistes de grande renommée, de même que de jeunes artistes de la relève. **Par cette mixité entre artistes établis et artistes émergents**, *Quartiers Danses* continue de soutenir la création contemporaine en permettant une rencontre intergénérationnelle entre les artistes, mais aussi entre les publics.

Plus encore, *Quartiers Danses* propose d'autres activités artistiques dédiées à la danse, dont un laboratoire de création au salon de quilles Darling, trois projections de films chorégraphiques, trois expositions photographiques sur la danse et, enfin, une série de conférences et d'ateliers. De quoi attiser la curiosité des spectateurs !



La compagnie Kukai – 10^e édition © Jackie Hopfinger

Dévoilement des soirées de la relève, entre surprise et découverte

Quartiers Danses dévoile aujourd'hui la programmation des soirées de la relève, qui auront lieu au Studio Hydro-Québec du Monument-National. Au programme lors du **premier volet**, le public pourra découvrir **Philippe Meunier** et sa signature chorégraphique influencée par le style rythmé de la gigue québécoise et être emporté par le solo afro-contemporain de **Rhodnie Désir**, une œuvre authentique à son histoire et à celle de ses ancêtres. Les spectateurs seront fascinés par le duo masculin du chorégraphe **Sébastien Provencher** qui explore les limites corporelles de l'être humain. Enfin, la pièce de **Vanessa Bousquet** fera bouger tout le monde au rythme du groove ! Lors du **deuxième volet**, ce sera l'occasion de se laisser conquérir par la danse percussive et acrobatique du solo d'**Olivier Arseneault** et de découvrir la gestuelle métissée de **Julienne Doko**, issue de la danse africaine, de la samba et du hip-hop. Ensuite, le public sera saisi par le quatuor percutant et brut de **Catherine Lafleur** et, pour clore, sera touché par le langage intérieur si particulier à **Alix Dufresne**, qui se situe à la limite du théâtre et de la danse. Enfin, le **troisième volet** comprend trois jeunes chorégraphes de signature néo-classique et contemporaine, soit **Benjamin Landsberg**, **Andrew Skeels** et **Jeremy Galdeano**. Voilà de quoi être comblé par ces belles découvertes artistiques !

Margie Gillis – En première à Montréal

En collaboration avec la Fondation Arte Musica du Musée des beaux-arts de Montréal, *Quartiers Danses* présente Margie Gillis, grande figure de la danse contemporaine canadienne et lauréate du prix du Gouverneur général, qui nous offrira un moment de danse et de musique des plus agréables. Son spectacle intimiste, *Cavatines et Contrepoints*, inspiré par l'ambiance des salons artistiques du début du XXe siècle, sera présenté le 15 septembre à 15 h à la salle Bourgie du Musée.

Marc Béland – Porte-parole de la 11e édition et nouveau président

Marc Béland est pour une seconde année le porte-parole du festival *Quartiers Danses*, et il en devient maintenant le président. La participation de cet acteur, danseur et metteur en scène à cette nouvelle édition saura nous surprendre grâce à des prestations novatrices et profondes tant en salle qu'à l'extérieur.

Offrir la danse pour démocratiser la culture !

Afin de favoriser davantage l'accessibilité à l'art, le festival *Quartiers Danses* met sur pied cette année un programme permettant au public de participer directement à la démocratisation de la culture. Le principe est simple : lors de l'achat d'un billet, le spectateur pourra choisir d'en acheter un deuxième qui sera redistribué par l'entremise des structures communautaires partenaires du festival. Ce billet permettra ainsi à un autre spectateur de voir et d'apprécier un spectacle de danse contemporaine. Plus de renseignements à venir prochainement sur quartiersdances.com !

Suivez Quartiers Danses !

Rendez-vous le **27 août à 10 h 30 pour la conférence de presse à l'Espace culturel Georges-Émile-Lapalme de la Place des Arts.**

Toute la programmation sera dévoilée !

Pour plus de renseignements sur la 11e édition, rendez-vous sur quartiersdances.com et sur Facebook, Twitter et Pinterest.

Relations de presse : Claire Strunck – ComClaire – 514-632-2472 - claire@comclaire.com